



## Chiemsee-Bahn im Mai-Betrieb – Jubiläum vom 23.-25. Juni

### Beitrag

Seit 1887 und damit seit 130 Jahren verkehrt in D Prien zwischen dem Bahnhof und der Schiffsanlegestelle in Stock auf einer Strecke von 1,91 Kilometern die Chiemsee-Bahn. Die Schmalspur- und Dampfbahn hat bereits für das Jubiläumsjahr ihren Betrieb aufgenommen. Derzeit an Sonn- und Feiertagen, ab 20. Mai dann täglich. Das Jubiläum wird dann zusammen mit einer Ausstellung vom 23. bis 25. Juni mit dem Motto „Reisen wie früher“ gefeiert werden.

Fotos: Hötzelsperger – aktuelle Aufnahmen der Chiemsee-Bahn









## Kategorie

1. Tourismus

## Schlagworte

1. Chiemsee
2. München-Oberbayern
3. Prien